

Die Kita Liebfrauen nimmt am Stadtputztag in Siegburg Kaldauen teil

Von Nicole Fox

25. März 2025, 20:10

kath. Familienzentrum

In diesem Jahr waren wir wieder große und kleine Mülldetektive unterwegs und machten dem Müll auf den Wegen und Straßen so richtig Beine. Die Kinder sind mit Handschuhen, Zangen und Müllbeutel losgegangen und haben auf ihrem Weg zum Spielplatz alles aufgehoben und entsorgt, was sie finden konnten.

Es hat den Kindern und ErzieherInnen richtig Spaß gemacht. Sie haben sich wie echte Müllmänner und Frauen gefühlt.

(/system/modules/org.opencms.apollo/pages/blog-pdf.jsp)



Auch unser Maskottchen „**Müllli**“ freut sich, dass die Mäusegruppe der Kita der Umwelt etwas Gutes tun.